

Cerca de 14 mil alumnos del sector público retornarán a clases el 21 de julio

## Escuelas Paul Harris y Croacia, y Liceo Sara Braun retrasan su regreso a clases

**E**l Servicio Local de Educación Pública (Slep) Magallanes informó que tres de sus establecimientos postergarán el inicio del segundo semestre escolar debido a trabajos de mejoramiento en su infraestructura, que se encuentran en etapa final o en plena ejecución.

Son cerca de 14 mil estudiantes los que regresarán a clases el lunes 21 de julio, mientras que en los tres mencionados recintos se determinó modificar el calendario para asegurar condiciones adecuadas tanto para el alumnado como para los equipos docentes y asistentes.

Se trata de la Escuela Especial Rotario Paul Harris y el Liceo Polivalente Sara Braun, el inicio de actividades se postergó un día, hasta el martes 22 de julio.

En el caso de la Escuela Especial Rotario Paul Harris se reemplazaron 211 ventanas metálicas por estructuras de PVC con termopanel, se instalaron nuevas puertas de lenga regional y se cambiaron los portones de acceso, con una inversión superior a los 224 millones de pesos. Por su parte, el liceo recibió una renovación de pisos en pasillos y salas, con una inversión aproximada de 80 millones de pesos.

Más significativa es la intervención en la Escuela República de Croacia, donde los trabajos aún en



Los trabajos que se vienen ejecutando en la Escuela República de Croacia.

curso incluyen el recambio de ventanas y puertas interiores, renovación de pisos, mejoramiento de iluminación y pintura exterior. Con una inversión cercana a los 300 millones de pesos, la envergadura de estas obras llevó a postergar el regreso a clases por una semana, hasta el lunes 28 de julio, decisión que fue comunicada previamente a la comunidad escolar.

Desde el Servicio Local de Educación Pública de Magalla-

nes, la subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico, Elizabeth Aránguiz Rivera, valoró la comprensión de las comunidades educativas involucradas, subrayando que estos proyectos apuntan a garantizar espacios dignos y adecuados para el proceso educativo.

En paralelo, se confirmó que el Liceo Hernando de Magallanes en Porvenir, que fue objeto

de obras ejecutadas por la municipalidad local, volverá a ser utilizado por sus estudiantes a partir del lunes 21. Durante el periodo de intervención, la comunidad educativa compartió temporalmente instalaciones con la Escuela Bernardo O'Higgins. El primer día del reinicio, las clases comenzarán a las 14 horas y desde el martes se retomará el horario habitual. **LPA**